

La plataforma de la UJI impulsora de los 3 últimos rectores se diluye - El Mundo Castellón al Día - 27/02/2018

La plataforma de la UJI impulsora de los 3 últimos rectores se diluye

La PUC, influyente con Romero, Toledo y Climent, no ha presentado lista al claustro / Eva Alcón se ha declarado independiente

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN
La plataforma más influyente de la UJI en las últimas décadas, el PUC, se mantiene por ahora en una posición discreta sin mostrar síntomas de tomar parte en un proceso electoral donde, en otras ocasiones, ha tenido un papel muy activo.

La PUC, Plataforma Universitaria Convergente, catapultó a los tres rectores que precedieron a la actual candidata Eva Alcón. Hace muchos años se convirtió en el trampolín para Fernando Romero, posteriormente catapultó a Francisco Toledo y, a su retirada para dedicarse a la política, de nuevo colocó en la pista de despegue a Vicent Climent.

Sin embargo, en esta ocasión, su huella ha sido irrelevante para

el nuevo rumbo emprendido por la única candidata, Eva Alcón.

De hecho, la única aspirante a suceder a Vicent Climent al frente del rectorado de la universidad despejó cualquier interrogante sobre su vinculación al PUC cuando recientemente tuvo lugar el encuentro con la comunidad universitaria en el que dio a conocer, oficialmente, que optaría a la vacante.

Entonces, en medio de una masiva asistencia a su primer acto como candidata, Eva Alcón se declaró independiente y remarcó que iba a presentarse al rectorado y al claustro con una lista propia. Su mensaje fue claro: ella lideraría su propia lista.

La independencia que proclama



Eva Alcón es la candidata al rectorado de la UJI. EUGENIO TORRES

Eva Alcón no supone que miembros del claustro del PUC se integren en su propia candidatura, pero también se sumarán otros nombres sin vinculación a la plataforma que dio alas a los tres últimos rectores: Fernando Romero, Francisco Toledo y Vicent Climent.

En cuanto al equipo que prepara Eva Alcón, la candidata aún no ha avanzado quiénes se integrarán en su proyecto de cambio para la universidad.

Por el momento, Modesto Fabra es el que más ha aparecido al lado de Eva Alcón en sus reuniones en la universidad.